



Zuerst die gute oder die schlechte Nachricht?

Zuerst die schlechte: Anlässlich unserer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 30. Juni gab es seitens der Mitglieder so wenig Interesse am Ausgang des Verfahrens in der 2. Instanz (OVG), dass für den Antrag des Vorstandes keine Beschlussfähigkeit erreicht wurde.

Nun die gute Nachricht: Diese Beschlussfähigkeit war (zum Glück) nicht erforderlich, da der PYC das Verfahren gegen das Land Berlin/Bezirksamt Steglitz-Zehlendorf dank der guten Vorbereitung und des Vortrags unserer Anwältin auch in der 2. Instanz vor dem OVG gewonnen hat. In der anschließenden Aussprache gab es für den Vorstand ein Votum der Mitglieder für das Vorgehen in der näheren Zukunft.

50 cm können viel oder auch wenig sein!

Der Regen der vergangenen Tage hat Havel und Spree um mindestens 50 cm – eher mehr – steigen lassen. Daraus ergibt sich die Frage, ob die Festmacher an unseren Schiffen bzw. die sie haltenden Stege noch zueinander passen. Außerdem sind viele Persenningen randvoll mit Wasser; in Einzelfällen sind es sicherlich bis zu 100 l und mehr. Wind mit bis zu 6 Bft tut ein Übriges, um an Gummistrapsen o.a. Befestigungen zu zerren. Ein Besuch am Steg ist also ratsam!

Und danach im Club Kaffee trinken oder Abendbrot essen; das wär' doch eine Abwechslung bei den grauen Wolken.

Teilnahme der Besatzung der Gorch Fock an den 60 Seemeilen von Berlin...

...war ein Novum in der langjährigen Verbindung des PYC zur Gorch Fock und zugleich ein voller Erfolg. Nicht nur die Seeleute der Gorch Fock hatten ihren Spaß daran, sondern auch unsere Clubmitglieder Daniel Ebeling, Reinhard Fällnbacher, Joachim Görs, Hans-Ulrich Berkenkamp, Desireé Hoffmann, Martin Romberg, Jörg Henschke, Bernd Manthey und Michael Tarnowski, die entweder als Gastgeber auf ihren Schiffen die Teilnahme ermöglichten oder auf andere Weise für einen angenehmen Aufenthalt der Gäste in unserem Club sorgten. Ihnen galt der Dank unseres „Gorch Fock-Beauftragten“ Dr. Constantin Elfe:

Verehrte Clubkameraden, liebe Freunde,

nochmals möchte ich mich für Eure Unterstützung als Gastgeber der Besatzung der Gorch Fock bedanken. Die 60 Seemeilen von Berlin und das Beiprogramm haben durch Eure Hilfe gezeigt, dass der Potsdamer Yacht Club mehr sein kann und ist als Bootshafen und Freizeit-Marina.

Vielen Dank

Constantin Elfe

Zu danken ist auch den Mitgliedern, die unseren Gästen ihre Zimmer zur Verfügung gestellt hatten. Und wer noch Lust auf die Bilder von Sören Hese zu den diesmal mit kräftigen Winden gesegneten 60 Seemeilen von Berlin hat, der kann sie [hier](http://soeren.zenfolio.com/60sm2017) (<http://soeren.zenfolio.com/60sm2017>) sehen.

Nachgetragen: Der Ladies' Cup 2017 gehört uns!

Am 10.06. fand der jährlich vom Zeuthener Segler-Verein ausgetragene Ladies' Cup statt. Neun Meldungen, sechs Boote am Start: Bei 3er Wind von West mit starken Drehungen beschlossen wir, der Konkurrenz mit Spi auf den Pelz zu rücken. Der erste Kurs wurde klassisch ausgelegt: Dreieck - Schleife - Dreieck - Ziel. Wir waren überrascht, selbst die J 22 (SV 03) und den SB 20 (ZSV) konnten wir in Schach halten: 1. Platz. Der zweite Kurs war ein Up-and-Down-Kurs. Leider hat uns der Spi wegen der bis 45 Grad drehenden Winde mit spitzem Kurs keinen Vorteil gebracht: 3. Platz. Insgesamt konnten wir die Regatta mit einem Punkt Vorsprung gewinnen und das gute Essen des Zeuthener genießen.

Die Crew der Allegra (Elke, Paul, Victoria, Nina)

Termine

Sommerfest im PYC: Sonnabend, 08.07.2017, 18.00 Uhr

BMW-Opti-Cup: Sa./So., 08./09.07.2017

Preisskat im PYC: Freitag, 14.07.2017, 18.00 Uhr

Beginn der Ferienregatten: Mittwoch, 26.07.2017

Seeseglertreffen in Warnemünde: Fr./Sa./So, 04.-06.08.2017

Letzte Ferienregatta: Mittwoch, 30.08.2017

Summerlounge: Freitag, 01.09.2017, 16.00 Uhr

Bernhard Seidel, 02.07.2017